



RESPUESTA DEL GOBIERNO

(184) PREGUNTA ESCRITA CONGRESO

184/4433

23/11/2016

9356

AUTOR/A: NAVARRO GARZÓN, Micaela; SICILIA ALFÉREZ, Felipe Jesús (GS)

RESPUESTA:

La inversión ejecutada por el Gobierno, a través del Grupo Fomento, en la provincia de Jaén, en el último semestre de 2015, ascendió a 46.972 miles de euros.

Asimismo, se informa que los créditos presupuestarios para inversiones no se encuentran asignados a nivel municipal, sino provincial, por lo que no se dispone de datos de ejecución presupuestaria desglosados a nivel de municipio.

Madrid, 10 de enero de 2017